

Gehobene Küche mit Panoramablick

High dining



Wie wild sich die Themse durch London schlängelt, umrahmt von einer weltberühmten Skyline, lässt sich erst über den Dächern der Stadt wirklich entdecken. Im Restaurant Bōkan, in der 37. Etage des Novotel im Bankenviertel Canary Wharf, genießt man den Anblick bei Wein und feiner europäischer Küche. Das Siebengänge-Probiermenü ist himmlisch, besonders die Rippchen mit gerösteten Shiitakepilzen und Pastinaken. Der Sundowner, ein Drink zum Sonnenuntergang, lässt sich am besten eine Etage höher in der dazugehörigen Bar oder auf der Dachterrasse genießen.

You can only truly appreciate from above how the Thames carves through London. Diners at Bōkan – on the 37th floor of the Novotel in the Canary Wharf financial district – can drink in this gorgeous view, framed by that world-famous skyline, over a glass of wine and the finest European food. The short ribs with shiitake are a highlight of the seven-course tasting menu. And a sundowner tippie at sunset is not to be missed, either in the restaurant's bar located one storey above – or on the elegant roof terrace yet one more floor up, where you'll find a specialist gin bar. **BOKANLONDON.CO.UK**

3

mal hoch
hinaus
3 high
points



Das Grüne

Lauschig ist's im Dachgartenrestaurant des El Palace in Barcelona. Plätscherndes Wasser, mehr als 50 Pflanzenarten und der Blick schweift über die Stadt: ein Fest für alle Sinne.

The romantic roof garden at El Palace in Barcelona has splashing water, more than 50 plant species and views over the city's rooftops. It's a feast for all the senses.

HOTELPALACEBARCELONA.COM



Das Bergige

Seine Lage auf 3.842 Metern Höhe trägt das Le 3842 im Namen. Rund eine Autostunde vor Genf in der Chamonixregion gelegen ist es eins der höchsten Restaurants Europas.

The name is the game here: Le 3842 serves seasonal homemade fare at 3,842m above sea level, making this restaurant near Geneva one of the highest in Europe.

RESTAURANTS-ALTITUDE.COM



Das Verglaste

Blick auf den Eiffelturm bei Sonnenaufgangsfrühstück oder Luxusdinner geht im Too Hotel-Restaurant. Es ist Teil des neuen Tours Duo-Hochhauses im 13. Pariser Arrondissement.

Dine in the clouds with sunset Eiffel Tower views in the high-altitude Too Hotel Restaurant in the Jean Nouvel-designed Tours Duo 2 tower, in Paris's 13th arrondissement.

TOOHOTEL.COM